

Lula et Dilma Rousseff s'unissent au mouvement politique progressiste Groupe Puebla



Brasilia, 10 septembre (RHC)- Les ex-présidents du Brésil, Luiz Inacio Da Silva, Lula, et Dilma Rousseff, se sont joints au mouvement politique international Groupe Puebla, qui regroupe des leaders progressistes de l'Amérique Latine et de l'Europe.

Après avoir exprimé leur désir de faire partie de ce forum, qui s'est installé en juillet dernier dans la ville mexicaine de Puebla, les ex-présidents brésiliens se sont joints au mouvement qui rassemble déjà 32 leaders progressistes de l'Amérique Latine et de l'Europe.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/201592-lula-et-dilma-rousseff-sunissent-au-mouvement-politique-progressiste-groupe-puebla>



Radio Habana Cuba